

Rechaza el propuesto desfile de Ortodoxos

Haciendo constar que no es la Juventud Ortodoxa que encabeza como secretario general Max Lesnik Menéndez, la que ha citado para un desfile el 27 de noviembre, y también expresando que no es en la forma propuesta como mejor se honra a los estudiantes inmolados en 1871, se ha dado a la publicidad una declaración del siguiente tono:

En los periódicos y noticieros radiales han aparecido unas declaraciones, a nombre de la Juventud Ortodoxa, en las que se invita para un desfile juvenil frente al Palacio Presidencial, el próximo 27 de noviembre, aniversario del fusilamiento de los Mártires del 71.

En ningún momento hemos solicitado permiso del Ministerio de Gobernación para la celebración de dicho acto político.

La Juventud Ortodoxa que clausuró su primer Congreso Nacional con un gigantesco mitin popular, en el Parque Central, frente a la estatua del Apóstol de la Libertad, José Martí, que organizó el inmenso desfile en recordación de Eduardo Chibás, en ocasión del primer aniversario de su muerte, no puede en modo alguno contradecir su historia con ese acto.